Maisons &

APPARTEMENTS
‘ﬁ
Superficie 430 m?
Référence 82754980
Prix 4990 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe propriété contemporaine neuve d'environ 430 m2 sise au Coeur du
quartier le plus prisé de opio dans un domaine d'exception, elle offre un espace de
vie spacieux et luxueux. Situé dans un cadre paisible, elle bénéficie d'une vue
imprenable sur le village de chateauneuf, les collines environnantes et la beauté
naturelle de la région. La villa est congcue de maniére écologique, intégrant des
technologies respectueuses de l'environnement telles que la géothermie et les
panneaux photovoltaiques. I'intérieur de la maison est éLégamment aménagé avec

des finitions haut de gamme et des matériaux ...

Welcome to this magnificent new contemporary property of approx. 430 sq. M
located in the most sought after residential area in opio in an exceptional gated
domain. The villa offers spacious and luxurious living space, designed to meet all
your needs. Nestled in a peaceful setting, this property enjoys breathtaking views of
the village of chateauneuf, the surrounding hills and the natural beauty of the
region. You will be enchanted by the tranquility and serenity offered by this
exceptional location. This eco-friendly house is carefully designed, incorporating

environmentally friendly ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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